

Domingo 02 de agosto de 2009 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

Educación

La UGR aumenta un 21% su número de estudiantes Erasmus



En el próximo curso 2009/2010 serán 2.090 los alumnos granadinos que se marcharán a otros países europeos a completar su formación - Italia, Francia y Alemania siguen siendo los destinos favoritos

EFE La Universidad de Granada (UGR) enviará el próximo curso 2009-2010 en torno a 2.090 alumnos a estudiar a países europeos mediante el programa Erasmus, lo que supone un incremento del 21 por ciento respecto al curso anterior, cuando se marcharon 1.717 estudiantes.

Así lo ha explicado a Efe la coordinadora de Erasmus de la UGR, Encarnación Garrido, quien ha destacado que se mantiene así la tendencia alcista de los últimos años gracias a que "cada vez hay más convenios de intercambio con más universidades", de los que se pueden beneficiar más estudiantes.

El destino favorito de los alumnos de la UGR sigue siendo Italia (466), seguido de Francia (346), Alemania (252) y Reino Unido (251), seguidos de Portugal, Bélgica, Polonia, Holanda y Grecia.

Aunque existen convenios con otros países del Este y nórdicos, son los menos demandados "por el idioma", según Garrido, quien también ha comentado que aunque todavía es mayor el porcentaje de alumnos extranjeros recibidos que de españoles enviados "se va equiparando progresivamente".

De hecho, la Universidad de Granada acogió este curso a 1.770 estudiantes por el programa Erasmus y se espera que el próximo aumente, procedentes en su mayoría de los mismos países que los enviados por la UGR.

Al Erasmus se unen otros como el programa propio de intercambio con países no comunitarios, en el que participan universidades de Estados Unidos, América Latina, Este europeo, Israel, Japón, Australia, Canadá y Marruecos, que recibirán a 264 alumnos de la UGR frente a los 235 del pasado curso.

También se aplicará el próximo curso un nuevo programa europeo de movilidad de la comunidad educativa, que incluye a los profesores y que contempla becas "bastante importantes" para que estudien en universidades europeas alumnos de países latinoamericanos, China, Israel, Palestina o Líbano.

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Más Ofertas Aquí

[Becas ICEX](#)

Fórmate en el extranjero con becas ICEX: Intercambios de estudiantes en Londres, la oportunidad de tu carrera.

[Intercambio en Inglaterra](#)

Intercambios de estudiantes en Londres, Cambridge, Brighton

HEMEROTECA

[Volver a la Edición Actual](#)



CONÓZCANOS: CONTACTO | LOCALIZACIÓN

PUBLICIDAD: TARIFAS | CONTRATAR

laopiniondegranada.es

laopiniondegranada.es es un producto de Editorial Prensa Ibérica

Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de laopiniondegranada.es. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual.



Difusión auditada por OJD



[Aviso legal](#)



Otros medios del grupo [Editorial Prensa Ibérica](#)

Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | Empordà | Faro de Vigo | Información | La Opinión A Coruña | La Opinión de Málaga | La Opinión de Murcia | La Opinión de Tenerife | La Opinión de Zamora | La Provincia | La Nueva España | Lev ante-EMV | El Boletín | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The Adelaide Review | 97.7 La Radio | Blog Mis-Recetas